



# VISITEURS, VISITEUSES

Un puits artésien commencé en 1846 mais, hélas, abandonné à la profondeur de 143 mètres et 33 centimètres se trouve sous les pieds de la reine de Sicile.  
La reine est bien au dessus des pavés...

Un puits artésien est un forage réalisé dans le sol afin d'atteindre une nappe souterraine d'eau sous pression. Cette eau remonte alors naturellement à la surface, sans avoir besoin d'une pompe.

En d'autres termes, l'eau est captée depuis une couche géologique contenant de l'eau sous pression, ce qui permet à l'eau de jaillir spontanément du puits. Le nom «artésien» provient de la province française de l'Artois, où ce type de puits a été largement développé au fil des siècles. Si tu as d'autres questions, n'hésite pas à me les poser ;-)



Seraphine D.